

Résolu: De référer au Médecin Officier de Santé.

10.—Soumis les rapports de l'Inspecteur des Bâtiments, approuvé par l'Ingénieur en Chef, recommandant l'octroi de certains permis.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant l'octroi des permis suivants:

1. Lackawanna Coal Co., pour construire une extension à une écurie de plus de huit places, sur la rue du Grand Tronc, près des lots Cad. 797 et 798, quartier Ste-Anne, coin des rues Wellington et Mullins.

2o. Joseph Bissonnette, pour établir une forge sur le lot No Cad. partie de 494 quartier Papineau, 1 ruelle Bissonnette.

3o. Ernest Lemire, pour agrandir une écurie de plus de huit places sur le lot No Cad. 397, quartier St-Joseph, 963 St-Jacques.

11.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil en date du 15 mai 1911, "re" cours de récréation des écoles ouvertes aux enfants durant les mois de juillet et août.

Résolu: De faire rapport au Conseil, soumettant que seulement la Commission des Ecoles Catholiques, comprenant 15 maisons d'école, a répondu à la demande qui leur a été faite à ce sujet, et que ce chiffre ne représente qu'une partie des Ecoles de Montréal, l'autre partie étant sous la juridiction des Commissions indépendantes, et que ces dernières contrôlent la plus grande partie des écoles dans la Cité, et vu que la dépense à encourir s'éleverait à au-delà de \$5,000 et ne pourrait être facilement contrôlée, il vaudrait mieux qu'un comité de citoyens et de personnes charitables s'organiseraient pour s'occuper de la question, à l'instar de ce qui se fait pour les écoles protestantes.

12.—Le Bureau prend de nouveau en considération la question de l'expropriation pour l'ouverture de la rue Sherbrooke, entre les rues DeLorimier et Papineau, et après avoir pris communication du rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, sur cette question, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant

1o. D'accepter l'offre de M. Limoges, à \$50,000 mais avec le terrain clair et net, libre de tout obstacle ou exploitation;

2o. D'accepter l'offre de la succession Sheppard à \$12,720.

3o. D'accepter l'offre de la succession Joseph Brunet, à \$3,611, et que des actes notariés soient signés et enregistrés, les terrains devant être cédés clairs et libres de tous privilèges ou hypothèques le tout sous la direction et l'approbation de l'Avocat en Chef de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 21 août.

M. l'échevin L. H. Boyd, Maire-Suppléant, occupe le fauteuil.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahan, Lavallée, et MM. Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn, Commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

REQUETES, ETC.

1.—De la "Montreal Cotton Wool Waste Co.", demandant la permission d'établir un garage sur la rue Nazareth.

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer.

10.—Submitted reports from the Building Inspector, approved by the Chief Engineer, recommending that certain permits be granted.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the following permits be granted:

1o. Lackawanna Coal Co., for the building of an extension to a stable containing more than eight stalls, on Grand Trunk street, near cad. lots Nos 797 and 798, St Ann's ward, corner of Wellington and Mullins streets.

2o. Joseph Bissonnette, to erect a forge on lot cad. part of No 494, Papineau Ward, 1 Bissonnette lane.

3o. Ernest Lemire, to extend a stable containing more than eight stalls, on cad. lot No 397, St. Joseph ward, 963 St. James street.

11.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 15th May 1911, "re" recreation grounds of the schools opened to children during the months of July and August.

Resolved: That a report be made to Council, stating that the Board of Catholic School Commissioners alone, comprising 15 school houses, had replied to the request made in this connection, and that this number represents but one part of the Montreal Schools, the other part being under the jurisdiction of independent Boards, and that the latter control the greater part of the City schools, and as the expenditure to be incurred would amount to over \$5,000 and could not be easily controlled it would be preferable that a Committee of citizens and of charitable persons be constituted to take the matter in hand, as in the case of the protestant schools.

12.—The Board again considered the question of expropriating for the opening of Sherbrooke street, between DeLorimier and Papineau avenues, and after having taken communication of the Chief City Attorney's report on the matter, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending.

1o. That the offer of Mr. Limoges, who asks for \$50,000 be accepted, provided that the land be free from all encumbrances, impediments or working-stock.

2o. That the offer of the Sheppard Estate which asks for \$12,720, be accepted.

3o. That the offer of the Joseph Brunet Estate, which asks for \$3,611, be accepted, and that notarial deeds be signed and registered, the lands to be ceded free from all privileges or mortgages, the whole under the direction and with the approval of the Chief City Attorney.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

* * *

CITY COUNCIL

Report of special meeting held the 21st August.

Ald. L. H. Boyd, acting Mayor, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Carter, Laumoureux, Prud'homme, Dandurand, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcell, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahan, Lavallée, and Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of the last meeting were read and confirmed.

RECEIVING PETITIONS.

1.—From Montreal Cotton Wool Waste Co. for leave to erect a garage on Nazareth St.